

Peringati Hari Gerakan Pangan, Dishanpangkan Simalungun Gelar Pasar Murah di Kota Touris Parapat

Karmel - SUMUT.OPINIWARGA.COM

Oct 17, 2023 - 18:10



SIMALUNGUN-Dalam rangka memperingati Hari Gerakan Pangan Sedunia, Pemerintah Kabupaten Simalungun melalui Dinas Ketahanan Pangan dan Perikanan Simalungun mengadakan Gerakan Pangan Murah di Kota Touris Parapat Kecamatan Girsang Sipangan Bolon, Selasa (17/10/2023)



“Gerakan Pangan Murah dengan menyediakan berbagai bahan pokok dengan harga yang lebih murah dari harga pasaran bertujuan sebagai wujud solusi cukupi ketersediaan bahan pokok masyarakat,” ujar Kepala Dinas Ketahanan Pangan dan Perikanan Simalungun Robert Pangaribuan.



Kepala Dinas Ketahanan Pangan dan Perikanan Kabupaten Simalungun mengatakan, bahwa pasar murah ini juga bertujuan untuk mempermudah dan membantu masyarakat untuk memenuhi kebutuhan pokok sehari-harinya dengan menyediakan beras, gula pasir, minyak goreng,

Selain itu, Pemerintah Simalungun dengan melibatkan Organisasi Perangkat Daerah (OPD) terus berupaya semaksimal mungkin menjawab berbagai kesulitan masyarakat. Salah satunya dalam memenuhi kebutuhan pokok. Hal ini juga sebagai upaya menekan laju inflasi dan menjaga kestabilan harga bahan pokok.

"Mudah-mudahan, dengan adanya pasar murah ini dapat bermanfaat serta bisa memenuhi kebutuhan pokok masyarakat. Agar, tidak ada lagi masyarakat Girsang Sipangan Bolon yang kesulitan untuk memperoleh bahan pangan,"harapnya.

Sementara itu, Camat Girsang Sipangan Bolon Oslando Harady Parhusip, S. STP, MM mengucapkan banyak terima kasih kepada Pemerintah Kabupaten Simalungun yang telah melaksanakan gerakan pangan murah kepada masyarakat Girsang Sipangan Bolon

"Hal ini menjadi suatu upaya Pemerintah Kabupaten Simalungun dalam melihat situasi di bawah akan hal menangani harga kebutuhan bahan pokok yang terus naik,"kata Oslando Harady Parhusip didampingi Direktur Rumah Sakit Umum

Parapar, dr jimmi Gultom

Oslando Harady Parhusip juga berharap dengan giat ini, daya beli masyarakat di wilayah Kecamatan Girsang Sipangan Bolon bisa terjangkau serta harga bahan pokok bisa distabilkan. "Sehingga, inflasi bisa dikendalikan dan harga pangan normal kembali" harapnya.

Lebih lanjut, Oslando juga mengimbau kepada masyarakat Girsang Sipangan Bolon agar tidak khawatir maupun risau. Karena lewat gerakan pangan murah ini menjadi bukti bahwa pemerintah selalu hadir ditengah-tengah masyarakat untuk memberikan solusi.

"Masyarakat tidak perlu panik. Karena pemerintah daerah selalu hadir memberikan solusi. Salah satunya, yakni gerakan pangan murah," ucap Oslando Harady Parhusip sembari mengatakan, sebelumnya pihaknya melalui Lurah dan Pangulu telah membagikan ratusan kupon kepada masyarakat yang dinilai kurang mampu. (Karmel)